



第771号2012.12.21
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含む



連合中越第7回(通算22回)SJネット委員会総会

新体制で委員会活動をスタート

青年・女性の「交流」と「参加」、次世代リーダー育成等を確認する

SJネット定



議長団にはJAM・吉原代議員、新教組・清野代議員が選出された。須貝委員長からは「この1年を振り返ると東日本大震災の経験から人と人の絆や連帯の大切さを再認識し、連合活動や組合活動を通じて、仲間と協力し合うことが出来た」と述べた。

総会では須貝委員長を含めた8名が退任した。「実際にやってみるとあつという間の1年だった」と退任された役員からは挨拶があった。

新委員長は自治労・小林長生さんを含め、22名の新体制で1年がスタートする。

連合中越SJネット(青年・女性)委員会とは12月4日(火)18時30分より、長岡市勤労会館大ホールにて「第7回SJネット委員会総会(通算第22回定期総会)」を開催した。

2013年度連合中越地協SJN委員会役員

Table with 3 columns: 委員長, 副委員長, 事務局次長, 委員. Lists names and organizations for the 2013 committee members.

第46回衆議院選挙

民主党惨敗・厳しい審判下る

第46回衆議院議員選挙が16日投票開票された。その結果、自民・公明で320超議席を獲得しては、連合推薦・支持された。

12月6日の新潟日報に掲載された、「ニイガタ検定の1級に合格した方の投稿を読み、初めて「ニイガタ検定」というものを知り、さっそく、ネット上でホームページを探したら、ありました!」正式名称は新潟市観光・文化検定。1級3級と親子ペア(初級)の4段階あり、11月21日に行われた第7回試験の合格統計を見ると初級100%、3級76.2%、2級62.7%、1級31.4%と、1級ともなるとむずかしいのかなと思わせる▼早速、ネット上の模擬試験をやってみたが驚くほどむずかしい。「新潟市のシンボル、アーチの美しい現在の万代橋は何代か?」とか「佐潟は国際条約により、

東蔵王2



副議長 羽賀 実

水鳥の生息地として保全が必要とされた。この条約の名前はなにか?」とか、試験勉強をしなければ解答できないものばかり。「イヤッツイマいったなこれは!」と思いが、初級の試験問題を試してみると、こちらもなかなかのもの。「新潟市の「花と木」の組み合わせで正しいのはどれですか?」「新潟市で1番高い山は何山ですか?」等の問題があり、半分位はおぼろげながらできた▼2級までは4択問題が多く、鉛筆をこぼして運が良く合格するかもしれないが、郷土を知るため試験勉強することに意義があり、それが郷土を愛する気持ちになると思った。

Table with 4 columns: 候補者名, 政党, 得票数. Lists candidates and results for the 46th general election in Niigata Prefecture.

サラリーマン川柳(見せかけの景気をつくる 付け国債)(俺やめる ご都合主義者は大丈夫?) (新人は石の上より 風に乗る)(風吹けば 選挙のたびに 党代わり)

サラリーマン川柳 (ハイハイとうなずく部下の恐ろしさ) (スナックのママからよけいな年賀状) (年の暮れ三人寄れば忘年会) (ついでいく妻より部下に言われたい)

見附支部

見附地区支部は11月28日ホテルつるやにて支部総会を行いました。1年を振り返る中、とりわけこの11月は蕎麦、「生き心地のよい地域社会をめざしてin見附」集会、労金60周年ボウリング、市政要望提出(12月3日)、衆議院解散総選挙、と多忙のなかでの開催でした。

来賓には連合中越矢島議長を始め解散総選挙のなか菊田衆議院議員、佐々木市議、井上市議、労金長岡北支店、総合生協中越支局、上田顧問、長谷川顧問から祝辞をいただきました。総会議事終了後は皆で一層の懇親を深め散会しました。

*追伸: 蕎麦、「生き心地のよい地域社会をめざしてin見附」集会への応援ありがとうございました。



支部総会特集

連合中越各支部 定期総会を開催

新年度の活動方針を決定

小千谷支部

11月22日に「第5回連合中越小千谷支部定期総会」がプラザ片山にて開催されました。

当日は田野連合中越副議長様をはじめ池田労働金庫小千谷支店長様、山田総合生協中越支局営業課長様よりご祝辞を頂いた後、1年間の活動総括と次年度の支部活動及び予算の承認を致しました。総会の最後に小林支部長より「団結ガンバロー!」で締めくくりました。



び予算の承認を致しました。総会の最後に小林支部長より「団結ガンバロー!」で締めくくりました。

北魚沼支部

12月7日(金) 小出郷労働会館にて、単組代表者会議兼支部総会を行った。

小林中越地協事務局長から挨拶をいただき、11月の地協総会にて、重点課題等承認されたことを受け、北魚沼支部1年間の行動報告と次年度の支部独自活動、予算、新幹事体制等を確認した。

スローガン、総会宣言の承認後、最後は次年度の活動に対して武藤支部長の「団結ガンバロー」で締めくくった。



南魚沼支部

12月5日(水)にホテル坂戸城にて第5回南魚沼支部総会を開催しました。

当日は、牛木市議、小林中越地協事務局長をはじめとする来賓の皆様からご挨拶をいただきました。

今年度の活動総括では非常に活発に活動が行われたことを報告し、次年度については支部活動、予算や五役体制の一部役員の変更を提案し承認をいただきました。議事は滞りなく終了し、来期への意気込みを確認して閉会となりました。

終了後は同ホテル内で懇親会を開催し、団結を深めました。



十日町支部

12月4日(火)、サンクロス十日町において、十日町支部の第5回支部総会を開催しました。来賓として連合中越地協の小林事務局長様、労金十日町支店様、総合生協中越支局様よりご臨席をいただき、事業経過・決算報告及び、事業計画・予算・役員が承認されました。

支部事務所閉鎖に伴い活動が低下していますが、各単組の協力をいただき活動の活性化を目指すとともに、衆議院議員選挙と参議院選挙の勝利をめざし一致団結してがんばることを山口支部長の団結ガンバローで確認しました。

なお同日の午後、十日町地区労福協で「マネートラブルにかつ!」の十日町市・津南町地域版冊子を十日町市長と津南町町長に贈呈し、年内に全戸配布されます。

